

Genérico

Hay medicamentos que para nacer tuvieron que pasar por 20 años de investigación y ser aprobados por las autoridades de salud, para que tú y todos los tomen cuando estén enfermos.

Estos medicamentos desde que nacen (es decir, desde que están a la venta) hasta que cumplen 10 años, se llaman éticos. Y sólo los puede vender la empresa que los inventó.



Después de 10 años se llaman genéricos, porque cumplieron la mayoría de edad y a partir de ese momento, además de la farmacéutica que los inventó, cualquier otra empresa puede producirlos y venderlos. Será posible replicar esos medicamentos, aunque deberá ponerles otro nombre para su comercialización.



*Ahora ya sabes qué es un medicamento genérico.
Ponte a prueba y pláticalo con tus papás.*